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武
蔵
野
市
議
会
第
３
回
定
例
会
で
は
、
令
和
３
年
度
決
算
審
査
が

行
わ
れ
、
賛
成
多
数
で
認
定
さ
れ
ま
し
た
。
昨
年
度
は
９
回
に
わ
た
り

補
正
予
算
が
組
ま
れ
、
４
月
、
７
月
に
は
議
会
臨
時
会
が
開
か
れ
ま

し
た
。
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対
策
の
ワ
ク
チ
ン
接
種
事
業
な

ど
を
進
め
る
一
方
で
、
日
常
生
活
を
取
り
戻
す
た
め
の
事
務
事
業
を

行
う
、
い
わ
ば
守
り
と
攻
め
の
か
じ
取
り
が
難
し
い
年
で
し
た
。 

決
算
審
査
に
あ
た
り
、
内
山
さ
と
子
は
、
自
宅
療
養
者
支
援
セ
ン

タ
ー
や
福
祉
総
合
相
談
窓
口
の
開
設
強
化
、
困
窮
す
る
市
民
へ
の
就

労
支
援
等
の
市
独
自
の
セ
ー
フ
テ
ィ
ネ
ッ
ト
機
能
の
取
り
組
み
を
評
価

し
ま
し
た
。
引
き
続
き
、
困
難
に
直
面
す
る
市
民
の
生
活
支
援
、
ケ
ア

労
働
者
へ
の
ケ
ア
を
求
め
て
い
き
ま
す
。 

今
後
の
課
題
と
し
て
、
注
目
を
集
め
た
吉
祥
寺
大
通
り
東
側
の
自

転
車
駐
車
場
の
集
約
化
に
伴
う
土
地
取
引
に
つ
い
て
は
、
市
の
ま
ち
づ

く
り
の
ビ
ジ
ョ
ン
に
合
致
す
る
も
の
と
な
る
よ
う
厳
し
く
問
い
ま
し
た
。 

ま
た
、
否
決
廃
案
と
な
っ
た
住
民
投
票
条
例
を
め
ぐ
っ
て
は
、
武
蔵

野
市
の
歴
史
に
残
る
出
来
事
で
し
た
が
、
委
員
会
の
中
で
冷
静
な
議

論
が
交
わ
さ
れ
ず
、
課
題
に
つ
い
て
の
総
括
を
市
長
に
求
め
ま
し
た
。 

パ
ン
デ
ミ
ッ
ク
は
、
私
た
ち
に
公
共
の
役
割
の
重
要
性
を
再
認
識
さ

せ
、
効
率
至
上
主
義
、
自
己
責
任
論
が
渦
巻
く
不
公
正
な
社
会
か
ら

脱
却
し
、
自
治
体
が
進
む
べ
き
道
を
示
し
て
い
る
と
い
え
る
で
し
ょ
う
。 

 
 
 

ま
た
、
今
年
度
補
正
予
算(

第
３
回)

で
は
、
く
ら
し
地
域
応
援
券

（
第
３
弾
）
準
備
事
業
な
ど
が
提
案
、
可
決
さ
れ
ま
し
た
。
応
援
券
は

来
年
１
月
中
旬
以
降
に
各
世
帯
宛
に
届
く
予
定
で
す
。
そ
の
他
、
「
世

界
平
和
統
一
家
庭
連
合
及
び
関
連
団
体
に
よ
る
被
害
者
の
救
済
と

実
態
解
明
を
求
め
る
意
見
書
」
を
全
会
一
致
で
可
決
し
ま
し
た
。 

困
難
に
直
面
す
る
市
民
を
支
え
る 

公
共
の
セ
ー
フ
テ
ィ
ネ
ッ
ト
機
能
を 

 
 
 

を 

 

 

9月28日の本会議で、世界平和統一家

庭連合等による被害者の救済と実態解

明を求めて意見書を提案する内山さと子

（後ろは土屋議長）。その後、議員有志に

よる宗教 2 世の話を聴く会を開き、超党

派で被害実態と課題の共有を行った。 

 

 

 

 

         ねえ、うっちーおしえて！ 

Ｑ：去年議会で否決されたのに、住民投票条例って必要？ 

Ａ：住民投票の制度は、2020年に「自治基本条例」第19

条で「別に条例で定める」と決めたものなんだ。その時は住

民投票条例に反対した議員も含めて全員賛成してるよ。 

Ｑ：また大音量の街宣車が来たり、ヘイトスピーチはヤダ～

Ａ：ホントだね…ただ、住民投票という制度そのものは、直

接市民意見を表明できる民主主義の大事な権利なんだ。だか

ら、請求するために投票資格者の４分の１以上の署名が必要

という要件は厳しすぎるので見直しを！と言ってきたんだ

けど、外国籍住民の話ばかりになって、とても残念だった…。 

Ｑ：そっか、市民が直接参加できる仕組みなら、どんな場合

に必要なのかとか、しっかり話し合っていかなきゃね。 
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